

Regensburg

OS|ECM im Ausbau

[19.04.2011] Das ECM-System der Firma Optimal Systems hat die Stadt Regensburg überzeugt: Nach der Realisierung der elektronischen Personalakte ist nun eine stufenweise Ausweitung der Lösung vorgesehen.

Die Stadt Regensburg hat auf Basis der Enterprise-Content-Management-Suite der Firma Optimal Systems die elektronische Personalakte eingeführt. Für OS|ECM sprachen nicht zuletzt die guten Erfahrungen, welche die Verwaltungsmitarbeiter in verschiedenen Fachbereichen mit der Lösung gemacht hatten. Nun befinden sich laut Hersteller bereits die nächsten gemeinsamen Projekte in der Planung oder teilweise gar in der Umsetzung: Ausgehend von den bislang im Einsatz befindlichen 180 Lizenzen werden stufenweise weitere Fachbereiche mit OS|ECM ausgestattet. Vorrangiges Ziel sei hierbei eine verwaltungsweite Implementierung des Dokumenten-Management- und Archivsystems als führende Informationsplattform. „Die Software von Optimal Systems hat sich in unserer Stadtverwaltung bewährt und genießt dank ihrer einfachen Bedienbarkeit und Benutzerfreundlichkeit eine hohe Akzeptanz“, sagt Andreas Dirigl, Fachadministrator im Zentralen Verwaltungsservice der Stadt Regensburg.

(rt)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Regensburg, OS|ECM, Optimal Systems, Dokumenten-Management, Personalwesen